



El Alto Esla y Porma en bici

Pedaleando entre las montañas del Alto Porma y Esla

06 - 08 JUN 2025 (3 días)

V4629



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Los valles orientales de la Montaña Leonesa

En este rincón de la Cordillera Cantábrica localizado al nordeste de la provincia leonesa, los embalses del Porma y Riaño marcan las comarcas del Alto Porma y Esla respectivamente, caracterizadas por la alternancia de vigorosas montañas calizas y fértiles valles al abrigo de las cuáles se esparcen numerosos, pequeños y bellos pueblos totalmente integrados en el paisaje propio de la Montaña Leonesa occidental. Puebla de Lillo, con sus minas de talco y su torreón cilíndrico medieval, es el mayor núcleo de población de todo el valle. Destaca de manera especial los Bosques de Lillo e Iyarga y como testigos de lo que fue el glaciario quedan esparcidas numerosas lagunas y lagos por la abrupta orografía de estas montañas como los Lagos de Isoba, Ausente y Ubales, cargados de leyendas, y desde cuyas orillas se puede admirar un vivo contraste entre grises rocas.

En bici de montaña por los nacientes del Esla y Porma

Pese a la abrupta orografía de estas bellas montañas, es posible realizar rutas en bici asequibles a quienes tengan cierto hábito de montar en BTT; los caminos que surcan los valles son perfectamente ciclables y permiten adentrarse bajo los imponentes macizos montañosos que se desgajan de la Cordillera Cantábrica y al pie de los puertos montañosos que en invierno quedan condicionados por las nevadas como son Tarna o San Isidro. Bosques de hayas y robles tapizan las zonas bajas de estas montañas a la vez que las praderas acompañan a los ríos Porma, Isoba y Esla que son alimentados por el macizo de los Mampodres y buena parte de este sector oriental de la montaña leonesa.

Las rutas

Hemos escogido dos de las rutas más representativas que se puedan realizar en bicicleta de montaña, y que transitan en su mayor parte por pistas de tierra, recorriendo por un lado los valles que discurren entre Puebla de Lillo, Acebedo y el puerto de Tarna, y por otro alrededor del embalse del Porma y su emblemática cumbre del Susarón, donde un puñado de aldeas de montaña sobreviven en este remoto lugar de inigualable belleza. Si bien los recorridos no son largos, el estado de las pistas y las pendientes de algunos tramos incrementan significativamente la dificultad de las rutas, en las que por otro lado se dispone de tiempo suficiente para realizarlas a ritmo tranquilo.

PROGRAMA

06 JUNIO 2025

Viaje de Madrid a Puebla de Lillo.

Viaje a la población leonesa de Puebla de Lillo (395 km) donde nos alojaremos.

ALOJAMIENTO

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo (MP)

07 JUNIO 2025

Vuelta al pico Susarón y aldeas del Porma.

Alrededor del pico Susarón, la montaña más emblemática del valle del Porma, discurre esta espectacular ruta para BTT que asciende hasta uno de los mejores miradores sobre embalse del Porma recorriendo además sus orillas en busca de las aldeas de montaña semiabandonadas crecanas a Puebla de Lillo, así como numerosos bosques de hayas y roncones bañados por las aguas del embalse.

RUTAS

Valles de Burón Distancia: 25 km, Subida 550 m, Bajada 550 m

Desde la aldea de Lario, en la cabecera del río Esla, este fabuloso itinerario circular se interna en el valle de San Pelayo, serpenteando entre las cumbres que separan el Alto Porma y el Esla coronadas por el macizo de Los Mampodres. Una vez alcanzado el collado de Lois se asciende por el valle de la Llorada, a los pies del pico Mediodía, para descender hacia Acebedo y retornar nuevamente al valle del Esla.

ALOJAMIENTO

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo (MP)

08 JUNIO 2025

Caminos entre las montañas del Alto Porma y Esla.

Siguiendo las huellas del llamado "Camino de las Asturias", variante de la ruta jacobea, realizaremos un espectacular itinerario ciclista a través de los valles que surcan las montañas que separan los valles del Porma y Esla, en el corazón de la comarca de Valdeburón; la Peña Ten y el macizo de los Mampodres serán testigos de las pedaladas a través de los valles de Llorada, San Pelayo y los collados de Lois flanqueados por hayedos, montañas de roca caliza y praderas alpinas. Tras la ruta, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Vuelta al Susarón Distancia: 30 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

Espectacular ruta que arranca junto al valle del río Celorio, y su ermita de Pegarvás, ascendiendo a través de hayedos hasta el collado de Ferreras desde donde el embalse del Porma queda a nuestros pies; hacia él se desciende ahora para bordearlo a través de las aldeas que se salvaron de sus aguas, como Rucayo y Camposolillo, finalizando en el valle del Porma junto a Puebla de Lillo.

INFORMACIÓN

Precio: 375 €

Alojamientos:

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo

Suplemento habitación individual: + 50 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 60 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibile en tres tallas.

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto

Perneras o culotte largo integral

Camisetas de bici de manga corta y larga

Chaqueta cortaviento

Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos

Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 75,00 € antes del 12/05/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 22/05/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 23/05/2025 a 27/05/2025: Gastos de cancelación de 150,00 €
- De 28/05/2025 a 01/06/2025: Gastos de cancelación de 225,00 €
- De 02/06/2025 a 03/06/2025: Gastos de cancelación de 300,00 €
- De 04/06/2025 a 06/06/2025: Gastos de cancelación de 375,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.